

1952
2012
5 / 1 ・ 15

府職の友

発行所／大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)3351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人／橋口紀塩 編集人／田中克義
(1部10円)組合員の講読料は組合費に含まれています。

府労組連
拡大中央委員集会
5月23日(水)
午後6時45分
エル大阪 大会議室



人間らしく 働くルール

第83回 大阪メーデー

府内15カ所で2万人以上参加

5月1日、働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう！大阪から被災者への支援を強めよう！のメインスローガンをかけ、第83回大阪メーデーが1万1千人の参加で扇町公園にて開催されました。また、府下15カ所での地域メーデーとあわせて2万人以上がメーデーに参加し、府職労からも150名が各メーデーに参加しました。

メーデー会場では、「反原発・再稼働するな」「人間らしく働くルールを」橋下・維新の会の独裁を許すな」などみんなの要求を掲げたゼッケンやブラカード、横断幕など会場を埋め尽くし熱気あふれるメーデーとなりました。

今年のメーデーは、東日本大震災から1年が経過し、被災地への復興に向けて本格的に実行すべき時期に、野田民主党政権がアメリカ言いなりの「TPP」参加表明、震災復興財源と「社会保障と税の一体改革」を口実に、大企業には減税、国民には所得増税と消費税増税を狙っています。

こうして国民いじめの政治に対して、3・11東日本大震災の被災者支援と被災地復興、反原発と大飯原発の再稼働阻止など真正面にかかげ、大企業の社会的責任を追及し、「貧困と格差」をなくし、賃金底上げや人間らしく働くルールを勝ち取り、憲法を守り平和な日本をめざすため、切実な労働者と国民の要求実現をめざす決起の場となりました。



人員不足に拍車をかける無責任な賃下げを強行！

府民のいのちと健康を守る責任をはたせ！

4月12日、府立病院機構は府立病院労組に対し、国や国立病院の平成23年度給与改定が行われたことを理由に、
①国立病院機構の給料表(平均0・07%引き下げ)に準じて、平成23年4月に遡って改定する。現給保障者も所要の引き下げを行う
②現給保障については平成26年4月をもって支給しない
という提案を行いました。当局は提案理由として

「大阪府職員は大幅に引き下げた。地方独立行政法人法第51条の規定や、公務員給与水準を考慮すると、国立病院機構の給与水準が妥当」だとし、病院労組から「大阪府域における給与差はどうか、なぜ調べないのか」と追及しても、「国立病院機構の給与水準、国立病院が遡及調整している、国立病院が2年後現給保障を廃止」という主張を繰り返すのみでした。

5月9日(水)の団体交渉では、交渉参加者から「勤務条件が厳しいから助産師や看護師が確保できない」「夜勤回数が10回を超える、超勤手当もつけさせてもらっていない、年休も十分取れない実態をつかんでいるのか」「給与を下げると、さらに退職者が増加する」「事故防止のために頑張っている中堅・ベテランの意欲が低下する」など、賃金引下げによる影響を訴えましたが、当局はこつした実態をつかんでおらず開き直る一幕もあり、交渉は紛糾しました。

当局が根拠としている、地方独立行政法人法の規定(別表参照)は、賃金引下げは大手を振ってで、劣悪な職場環境を放置しても何も言われない、悪いとこ取りのできる当局にとつて都合のいい規定であり、実際、この規定のお蔭で病院は赤字を計上できたわけです。しかし、生計費原則がすべての賃金の根底にあることを忘れてはいけません。国立病院機構の給与改定をただ押し付けるだけ

なら、交渉ではなく、単なる説明でしかありません。このような当事者能力のない無責任な当局であつても、職場実態を当局にぶつけ、改善を求めることができると言えるのが労働組合の役割です。今回の交渉でも、「ボーナスの0・2ヶ月を削減しないよう努力している」「職場を見て回りたい」「手当の改善など勉強しています」という回答を引き出しました。

引き続き、職場要求実現に向けて、奮闘していきます。

(2面に別表)



遊歩道

橋下知事は、ギリシャを例に公務員組合がのさばれば国は破たんすると組合攻撃のようだが、本質は公務員の全体の奉仕者、憲法と地方自治を守る本来の使命を奪い取り、首長の言うままの、悪政の推進者にされ、相対評価で「俺の言つことを聞かなければクビにする」と脅しをかけるものだ。▼大阪府PT試案は、104事業の削減・廃止で548億円を削減し地下鉄や海遊館は民営化し民間に儲けさせ、住民福祉は切り捨てる▼橋下維新の会は国政を目指し権力者の手を縛る憲法を変えようとしている▼マルチン・ニーマラー牧師は、ナチスが共産主義者を弾圧したとき、私は不安に駆られたが、自分は共産主義者ではなかった。何の行動も起こさなかった。それからナチスは学生・新聞、ユダヤ人と順次弾圧の輪を広げていき、そのたび私の不安は増大した。がそれでも私は行動に出なかった。ある日、ついにナチスは教会を弾圧してきた。そして、私は牧師だったので、行動に立ち上がった。しかし、その時はすべてが遅すぎた」と述べている。今、本質を見抜き共同を広げることが大切だ。(S)

給与に関する規定(法律上の比較)

Table with 3 columns: 地方公務員, 特定地方独立行政法人(公務員型), 一般地方独立行政法人(非公務員型). Rows compare salary regulations for employees, including specific articles like 地方公務員法第24条 and 地方独立行政法人法第51条.

恒例の大阪自治労連・医療部会

「バーベキュー交流会」で大盛り上がり!



4月14日、午前中雨もよ... 岸和田の牛滝温泉... お昼には現地に集合。乾杯のあと、一斉にお肉を焼き...

府職労ボウリング大会

締切り迫る

ひとりからでも参加できます

職場の仲間や同期のメンバー、友達、家族、みんなでわいわいご参加下さい。(チームは3人から4人で参加可能) 豪華賞品もたくさん用意! ボウリング終了後には交流会も開催!

5月31日(木) 19時スタート

場所:心斎橋サンボウル

(〒542-0086 大阪市中央区西心斎橋2-9-28)

参加費 2000円(2ゲーム+交流会費込み)

※貸し靴代は各自でご負担ください。

2011年4月1日以降に採用された職員の方、2011年8月1日以降に府職労に加入された組合員の方は無料。

お申し込みは、お近くの組合役員が府職労まで



第57回 大阪母親大会

輝け子どもの未来 憲法をいかにのちくらしを守るう

とき 6月3日(日)

会場:大阪市中央公会堂(中之島)

記念講演 小森陽一さん (東京大学大学院教授)

5月5日、国内50基の全原発が停止した。電力会社等は、原発を止めれば電力が不足すると危機を煽ったが、何の混乱も起きていない。

事実こそが「神話」を覆す

大阪府職労執行委員 小山 国治

「蟹工船」21世紀丸物語

2-13



2012年5月5日の「東京新聞」より

プームの根っこを根本解決こそが重要

かつて「プーム」というものが何度もあった。「蟹工船」プームは、過酷な労働実態と働いても生活できない労働者の実

社会の根っこを捉える「資本論」の分析方法

前回までに、「価値形態」などの「困難」な問題解説の力ギなどについて紹介した。実は、これはまだ「資本論」の第1章でしかない。しかし、この分析方法こそが古典



2012年劇団せすん公演 第36回 大阪春の演劇まつり参加 駅 約束の日 日時 6月29日(金)19時~・30日(土)14時~・18時~・7月1日(日)14時~

場所 大阪グリーン会館2Fホール 料金 前売・当日共 2000円 (中高障シ 1500円)